

Betreff:

Wachstum der Adalbert-Stifter-Grundschule

Antragstext:

In diesem Schuljahr sind an der Adalbert-Stifter-Schule erstmals drei erste Klassen - statt den bisher üblichen zwei Zügen - eingerichtet worden. Dem Vernehmen nach wird für die Folgejahre damit gerechnet, dass der verstärkte Zulauf an die Schule anhalten werde. Da der 2011 bezogene Neubau auf zwei Klassenzüge pro Jahrgang ausgelegt ist, wären durch die zunächst erfreuliche Entwicklung der Schule Raumengpässe vorprogrammiert

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Ortsbeirat wolle beschließen:

1. Der Magistrat wird um Mitteilung gebeten,
 - mit welcher Schülerzahlen in den kommenden fünf Jahren zu rechnen ist.
 - welche Hintergründe, insbesondere im Hinblick auf die Bau- und Siedlungstätigkeit im Einzugsgebiet, die ansteigende Schülerzahl hat.
 - seit wann diese Entwicklung vorhergesehen werden konnte.
2. Soweit die o.g. Entwicklungen dauerhaft zusätzlichen Raumbedarf nach sich ziehen, wird der Magistrat gebeten, den zur Unterbringung der Brückenschule vorgesehenen bisherigen Hauptschultrakt der Stifter-Schule mit zu nutzen. Dabei sind auch ausreichend Räumlichkeiten für die Unterbringung und den ggf. notwendigen weiteren Ausbau der Schulbetreuung vorzusehen. (Vgl. Ortsbeiratsbeschluss 0034 vom 31.05.2011.)

Wiesbaden, 04.10.2012